
Les formations OS3

Accompagner la société pour réussir la transition inclusive

Se perfectionner à l’écriture du Facile à lire et à comprendre

Référence OS308

Lieu
Formation en présentiel ou en
distanciel

Durée 14 heures, réparties sur 3 à 6 mois

Coût

Distanciel / Présentiel : 2 400 €
deux jours
Distanciel / Présentiel : 1 200 € pour
une journée
Distanciel / Présentiel : 600 € pour
une demi journée
par session et par groupe
(hors frais de déplacement et
d’hébergement)
 

Groupe 10 personnes minimum

PUBLIC
Toute personne pratiquant peu le Facile à lire et à comprendre
Toute personne ayant besoin de de consolider sa pratique du FALC
Toute personne désirant se perfectionner

PRÉREQUIS
Avoir été formé au Facile à lire et à comprendre

OBJECTIFS
Améliorer sa pratique du FALC

Se perfectionner, conforter et renforcer ses acquis

Renforcer sa méthodologie

Renforcer son esprit auto-critique sur les documents produits en FALC

CONTENU
Formation en 3 étapes, basée sur les documents apportés par les stagiaires.

Etape 1 : Préparation d’une transcription à partir d’un document existant ou à partir d’un projet de création de
document :

Rappel des grandes règles du FALC



Comment analyser le document ou le projet de document dans sa globalité ?

Comment réorganiser ou organiser le document ?

Etape 2 : Lancement et accompagnement d’une rédaction d’un document en FALC

Comment construire le plan d’un document en FALC ?

La logique de l’écriture FALC

La rédaction en FALC

Etape 3 : Analyse et critique constructive des documents en FALC

A partir d’exemples concrets : points forts et points à améliorer

Rappel des règles et de la méthodologie du FALC

Comment utiliser de la grille d’évaluation d’un document FALC ?

La validation du document en FALC

PÉDAGOGIE
Formation en présentiel ou en distanciel sous forme de classe virtuelle animée par le formateur.

Séances de travail en binôme ou en petits groupe

Exercices pratiques

Apports théoriques

Etudes de cas

MODALITÉS D’ÉVALUATION
En début de formation : Tour de table

En cours de formation : QCM et/ou Quizz

A l’issue de la formation : Questionnaire d’auto-évaluation des acquis par participant au regard des objectifs
définis du programme

3 à 6 mois après la formation : Questionnaire d’impact


